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雄和小学校・雄和中学校志を掲げ、未来を拓く
おおらかに 高く たくましく

高 雄校報

（要旨）～始業式での発表より～

☆どの子の発表からも、新学期への意欲が感じられました。雄和小・雄和中の子ども一人一
人が、自分の目標をしっかりもって、たくましく成長してくれることを期待しています。

No.１

新学期を迎えて

、 、 。保護者の皆様には 平素から本校の教育活動にご理解とご協力を賜り 心より感謝申し上げます
、 。 、 。雄和小・雄和中の校長として ３年目を迎えました 今年度も どうぞよろしくお願いいたします

さて、中学校では、９日に入学式があり、２２名の生徒が入学しました。また、昨日は、小学校
でも入学式があり、２２名の新入学児童を迎えました。これで、全ての学年がそろい、児童生徒数

は、小学校が１５１名、中学校が７５名となりました。
子どもたちそれぞれが、希望に満ちた春を迎えています。学校では、一人一人の今の気持ちを、

しっかりと支えて参りたいと考えております。また、本校の学校教育目標は、小学校が「おおらか
に 高く たくましく 、中学校が「志を掲げ、未来を拓く」です。この目標の実現に向けて、学校」
生活が、子どもたちにとって笑顔あふれるものとなるよう、小中の職員一同、誠心誠意取り組んで

参りますので、保護者の皆さまのご協力をお願いいたします。
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【４年１組 鎌田 美桜 さん】

頑張りたいことが二つあります。一つ目は、クラブ活動です。クラブ見学の時に、いろいろ

な学年の人が仲よく活動しているのを見て、楽しいだろうなと思いました。自分の好きな活動

に取り組めることが楽しみです。二つ目は、チャレンジテストです。漢字は得意ですが、計算

。 、 。 、は少し苦手です ４年生では 難しい計算が増えてくると思います 予習復習をしっかりして

。 、 。百点を取れるように頑張りたいです 友だちと仲よくして 思い出をいっぱいつくりたいです

【６年１組 伊藤 芽依 さん】

頑張りたいことが四つあります。一つ目は、勉強です。５年生の時に、ポイントを考えなが

ら復習したので、少しずつ苦手なところもできるようになりました。６年生でも「けテぶれ」

を使って計画的に学習を進めたいです。二つ目は、委員会です。５年生の頃はできなかった仕

事も、今年は後輩を引っ張って精一杯取り組みたいです。話合いでも自分の意見を発表したい

です。三つ目は行事です。特に運動会と学習発表会を頑張りたいです。仲間と協力し、よい思

い出を残したいです。四つ目は、スポ少のバレーです。大会で、後悔しないよう練習を大事に

したいです。最高学年としての自覚をもち、目標に向かって努力していきたいと思います。

【２年A組 佐藤 奏太 さん】

目標が二つあります。一つ目は、学習の成果を上げることです。重要な語句や手順などを正

確に説明できるように改善したいと思います。また、朝テストや総合テストに向けて計画的か

つ効率的に学習を進めていきたいです。二つ目は、習い事のエレクトーンの演奏力を高めるこ

とです。そのために、隙間時間を有効に活用したいと思います。いよいよこの春から、後輩が

入学します。先輩であることを自覚し、理想の自分に近付くよう努力したいです。

【３年A組 杉山 柚希 さん】

今年度、頑張りたいことは、二つあります。一つ目は、部活動です。私は、野球部のキャプ

、 。 、テンとして積極的に声を出したり 率先して準備をしたりして練習してきました 中総体では

小学校から積み重ねてきた成果を発揮し、県大会に出場したいと思います。二つ目は、学習で

す。３年生になると、毎月のように実力テストがあります。受験に向けて、一日一日の学習の

積み重ねを大切にしたいです。今年は修学旅行があり、とても楽しみにしています。私たちの

学年は、コロナの影響で、行事で宿泊するのが初めてです。このメンバーで行く最初で最後の

。 、 。修学旅行を楽しみたいと思います 毎日を有意義に過ごし 思い出をたくさんつくりたいです


